
  

新潟県では、毎年６月と 11 月の年２回、学校、家庭、地域が連携して、社会みんなで、「いじ

めの解消と未然防止」に向けて取り組んでいます。東中学校では、６月 18日には、生徒会主催の

「いじめ見逃しゼロ集会」も行われました。私からは、６月の全校朝会で、昨年、６月の全校朝会

でお話した１人の男の子の「支えになってくれた人」についてお話しました。 

 

 

 

校長 今野 由紀子 

【昨年の６月の全校朝会での話より】 

男の子は、３人兄弟の長男として生まれました。へその緒が、首に巻きついて生まれ、足は内

反足、障害をもって生まれ、３歳まで歩くことができず、お話もできなかったそうです。４歳離

れて下に妹、９歳下には弟がいて、妹や弟想いの優しい男の子でした。… 

 

その男の子が、いじめられても、めげずに頑張って学校に通い続けることができたのは、いつ

も気にかけてくれる友達がいたからでした。一緒に遊んでくれたり、一緒に下校してくれたり、

気にかけてくれる友達がいました。中学生で出会ったその友達は、後に、別々の高校に行って

も、大人になっても交流は続きました。きっと、男の子の心の支えになってくれていたのだと思

います。だれか１人でも、寄り添ってくれる存在がいるということは、その男の子の（兄の）踏

ん張る力、生きる力につながっていたのだと思います。感謝しかありません。 

 

いじめは、「誰かの心をこわしてしまうことがある」「誰かの人生を変えてし

まうことがある」… だから、どんな理由があっても絶対に人を傷つけてはい

けない。 

 

そして、もし仲間が苦しんだり悩んだりしていたら、その人に「手を差しのべる人」「寄り添

える人」になってほしいと願っています。皆さん自身が、誰かの心の支えとなり、力を与えてく

れる存在であってほしいと切に願っています。 

 

人を大切に 

仲間を大切に 

教育目標「進んではげむ、心ゆたかな生徒」 

令和７年６月 30日 

第３号 

☎ 0254-22-3824 
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       心の支え 
            ～６月 全校朝会 校長講話より抜粋～ 



 

 

 今年度から、「体育祭実行委員会」を立ち上げ、６月 17日には実行委員の任命式を行い、体育

祭に向けて実行委員を中心に動き出すことになりました。任命式の前日には、体育祭担当の小柳

先生からは「リーダーとして全校生徒の前に立つための心構え」や「リーダーとしての姿」につ

いて、お話がありました。その後、実行委員のリーダーたちは、任命式に向け一生懸命リハーサ

ルに臨んでいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「体育祭」に向けて ～実行委員任命式・色決め集会～   ６月 17日・24日  

任命式のリハーサル 

仲間と返事の自主練習 

はい！ 

６月 17日「任命式」当日 

はい！ 

＜体育祭実行委員長のあいさつ＞  体育祭実行委員長 3年 

1 年生にとっては初めての体育祭で、楽しみにしている人も多いと思います。私は、今年の体育祭を、運

動が苦手な人も、好きな人も楽しめる行事にしたいと思っています。体育祭は、各連合に分かれて、競技・

応援・アートで競い合います。そのため、学校生活ではあまり関わることのない他学年とも関わるので、運

動が苦手な人も楽しめると思います。 

今年は、昨年よりも、もっとみんなが楽しめる体育祭にし、３年生にとっては、最後の体育祭なので、笑顔

で終われるよう実行委員が中心となって頑張ります。全校生徒が協力し、最高の体育祭にしましょう。 

６月 24日「色決め集会」 

【赤連合応援団長】 

 応援団長として、みんなを

まとめて、全員が「楽しかっ

た」と思えるような体育祭に

したいです。 

【青連合応援団長】 

 今年の体育祭は、３年生だけ

でなく、１年生も２年生も最初

から全力で楽しめる体育祭し

ます。 

【黄連合応援団長】 

 私は、皆さんのことを全力で

引っ張っていきます。「楽しそう」

と思われる体育祭にするために

は、皆さんの笑顔と元気が必要

です。最高の体育祭にするため

に、皆で協力しましょう。 

リーダーとして素敵な姿を見せてくれました。 



 

 生徒会主催による「いじめ見逃しゼロ集会」が６月 18日に

行われました。生徒会書記局による迫真の劇をもとに、いじめ

について考えました。全校縦割り班で、「何が原因だったの

か」「どうすればよかったのか」について、グループで協議し

ました。生徒は、自分事となり真剣に考えていました。 

 全校の皆さんに、いじめについて真剣に考えてもらおうと、

生徒会書記局のリーダーたちは迫真の演技で、全校に「いじ

め」について問題提起してくれました。圧巻でした。 

 「居心地のよいあたたかな、学校、学年、学級」を、みんな

でつくっていきましょう。 

 

 

 

 昨年度の３学期からはじめた「テスト前 放課後学習会」を今年度も行っています。事前に５

教科の中で、質問がある教科に申し込みをして、分からない問題について先生から教えてもらい

ます。質問がない人は、自分の教室で自主学習を静かに行います。生徒の皆さんは、学習会を有

意義に使って学習している様子がうかがえました。 

 

 

 

 

 

 

「いじめ見逃しゼロ集会」 ～全校ミーティング～  ６月 18日（水）  

      テスト前 放課後 学習会 ６月 23日、24日、26日  

学びの風景  ～授業や活動の様子を紹介します～ 

中庭 なすの苗植え 

理科 

社会 英語 

２年 土木 PR 事業 

３年  

体育祭色決め 

１学年集会 予想問題 

生徒会による「いじめの劇」の上映 
 



○ ７月の主な行事予定 

  詳細な予定については、学年だより、メール配信等でご確認ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


